

Soeben erschien das 6.-10. Tausend

# DAS GRAUEN VON CAYENNE

*Berichte von Georg Batzler-Heim, der nach 14jähr. Gefangenschaft als erster Deutscher der berüchtigten französischen Strafkolonie entkam. Niedergeschrieben von Karl Bartz.*

**Essener Anzeiger: Ein aufrüttelndes Buch. Das Abenteuer eines Lebens, so kühn, verwegen, grauenhaft, daß man es nicht ohne große Bewegung liest. Ein Aufschrei der getretenen Menschenkreatur. Fanfare an die Gerechtigkeit. Jeder Deutsche sollte es lesen.**

RM 4.50 | 5 Exemplare mit 40%, 10 Exemplare mit 45%, 25 Exemplare mit 50%. (Z)

HANSEATISCHE VERLAGSANSTALT / HAMBURG - BERLIN - LEIPZIG

Börseblatt f. d. Deutschen Buchhandel. 96. Jahrgang.

638

